

Zweimal Ja an der Gemeindeversammlung



Parolen der SP Zollikon zur Gemeindeversammlung
vom 26. März 2025

Die SP Zollikon empfiehlt dem Kredit für die Erneuerung der Visualisierungslösungen und Wandtafeln anzunehmen. Es werden neue klassische Wandtafeln angeschafft, in denen ein interaktiver Bildschirm integriert ist. Wir begrüßen es, dass der Ersatz der bisherigen Visualisierungslösung als Anlass genommen wurde, eine einheitliche Gesamtlösung auszuwählen, die die Wartung und Reparatur vereinfacht und die digitale Welt optimal in die Schule integriert.

Die SP Zollikon empfiehlt den Zusatzkredit von 10,7 Mio. Franken zu Lasten der Rechnung der Netzanstalt Zollikon zu bewilligen. Nachdem das Spital Zollikerberg sich leider gegen den Anschluss ans Fernwärmenetz entschieden hat, gilt es das Projekt Fernwärme an die neuen Gegebenheiten anzupassen. Um das angepasste Projekt wirtschaftlich zu realisieren, ist es nötig den Ausbau des Fernwärmenetz im Dorf in einem Stück, anstatt etappenweise zu erstellen. Dafür fallen jetzt höhere Kosten an und es wird der beantragte Zusatzkredit benötigt.

Weitere Auskünfte:

- Franziska Steiner, Präsidentin SP Zollikon, steiner@steiner-law.ch